

Fecha: 29-09-2012

Sección: Córdoba

Página: 25

ABC



Una de las actividades organizadas anoche en el Rectorado de la Universidad de Córdoba

RAPAEL CARMONA

*La Noche de los Investigadores acerca a la sociedad de forma divulgativa los frutos del trabajo universitario*

## De marcha sana con la ciencia

POR M. S. M.  
CÓRDOBA

Los Jardines del Rectorado tenían que ser el lugar donde a la luz de la luna se descifrasen las entrañas de la investigación que se hace en la Universidad de Córdoba y su utilidad para la sociedad. Pero la lluvia, que no paró en todo el día de ayer, hizo que los organizadores de esta Noche de los Investigadores optaran por un plan B.

Y lo hicieron más que bien, pues-

to que lograron transformar los pasillos de la primera planta del Rectorado en aulas, despachos y auténticos laboratorios científicos. Una imagen inédita que por primera vez se produce en Córdoba con motivo de un acto que se desarrolló simultáneamente en 350 ciudades europeas.

El ambiente no dejaba lugar para pensar en otra cosa: ciencia, ciencia y ciencia. 44 investigadores de la UCO se mezclaban con 80 ciudadanos distribuidos en ocho grupos llamados

«microencuentros». Las fotos de los protagonistas de la noche, los científicos, presidían el evento, convirtiendo un pasillo del Rectorado en un auténtico «paseo de las estrellas».

No había mesas ni sillas al uso, los participantes se sentaron en banquetas de laboratorio y en bancadas de aulas. No faltaron los detalles en un escenario para el que la Universidad utilizó materiales reciclados, destacando la Torre de Europa, una escultura que daba la bienvenida.

Los científicos explicaban sus claves de trabajo y los resultados de su investigación en salud reproductora, química orgánica sostenible, mejora genética y conservación animal, la ingeniería hidráulica, botánica y educación. Hubo además «Tapas de Ciencia», donde los participantes disfrutaron de productos culinarios ofrecidos por las Denominaciones de Origen Montilla Moriles y Los Pedroches. Los asistentes presenciaron «conCIENCIA2», un espectáculo cómico teatral sobre la dura tarea de investigar y no morir en el intento, y la actuación del coro Averroes.

